

Théâtre de la Foudre

Découvrez le nouveau Théâtre de la Foudre

Le nouveau Théâtre de la Foudre a ouvert ses portes.

Si dans les années 2000, **la grande salle de spectacle a entièrement été repensée** cette fois-ci, c'est **tout le théâtre qui a été agrandi et rénové y compris les espaces techniques, administratifs et publics.**

La nouvelle façade est composée de vitres transparentes sur quatre niveaux et de plusieurs renforcements qui permettent d'accueillir des expositions et des spectacles. Dans le hall, l'escalier d'origine, obstruant l'espace du rez-de-chaussée, a été déplacé au fond de la pièce. L'accueil est à la fois éclairé et bien délimité, il permet de fluidifier l'attente et de rendre plus accessible la billetterie. L'accès aux personnes à mobilité réduite est facilité, l'ouverture des portes a, elle aussi, été repensée et un ascenseur a été installé.

La galerie, désormais élargie, donne accès à **l'espace bar et restauration** et permet de faire le lien entre **le théâtre et la bibliothèque**. Les architectes ont fait le choix de conserver le mur en pierre permettant ainsi de garder le cachet de l'espace.



"Tous les midis de 12h à 14h, les élèves, en contrat apprentissage à l'association Éducation et Formation, proposent des menus de type snacking à tous ceux qui le désirent. À la carte, nous proposons des croques monsieur, des salades, des quiches et en dessert, des tartes au citron meringuées, des tiramisus ou encore des tartes au chocolat. Les élèves s'occupent de la prise de commande, de la préparation des plats et du service en salle. Le menu change chaque semaine." livre Abdel Chena, professeur encadrant d'Éducation et Formation.

Les soirs de spectacles, l'équipe du théâtre propose de quoi se restaurer avant ou après les représentations et au moment des entractes. Le mobilier choisi est constitué de matériaux recyclés. Des éléments issus du plancher de la Comédie Française ont permis de fabriquer les plateaux des tables. Un clin d'œil aux célèbres artistes qui se sont produits sur la scène parisienne. S'ajoute à cela une terrasse couverte permettant de créer du lien et de passer un agréable moment.

Des espaces réaménagés

Une nouvelle salle de 100 m² a vu le jour et permet à la fois aux artistes de répéter mais aussi d'accueillir le public lors des représentations. Tous les accès sont modernisés et repensés. Quant aux locaux techniques, les loges et les bureaux, ils sont à la fois plus spacieux et plus fonctionnels. Grâce à tous ces nouveaux aménagements <https://www.petit-quevilly.fr/vivre-a-petit-quevilly/urbanisme/projets-et-chantiers-en-cours/theatre-de-la-foudre>

ments, l'établissement répond de fait, aux nouvelles normes en vigueur.

Au total, le coût de la rénovation du théâtre s'élève à 3,7 millions d'euros. Si la Ville a largement participé au financement, elle a également été aidée par la Région Normandie, la Métropole Rouen Normandie, le Département de Seine-Maritime et la Réserve parlementaire. L'ensemble des opérations a été dirigé par les cabinets d'architectes Secousses et Fabre, les entreprises ATD, Gagneraud et A.m.g-Fechoz.







VILLE DE PETIT-QUEVILLY

Hôtel de ville
Place Henri-Barbusse - BP 202
76141 Petit-Quevilly Cedex
02 35 63 75 00